
10月21日現在、新型コロナ新規感染者は6人と、8月27日に記録し
た1,139名に比べて大幅に減少しています。一方で、冬の到来や新し
い種類の変異株が確認されていることを踏まえると、第６波が起きる
可能性も否定できません。これ以上感染が拡大しないよう、予防対策
や医療体制の確保に向けて取り組みを続けます。

名古屋市会議員

久田くにひろ
若さ・情熱・行動力

「新型コロナ第６波に備えて」

どうなっているの？「新型コロナ対策」

申請期限は11月30日

東横ＩＮＮ名古屋名駅南
客室数805室、これまでの最大入所者数360名

Ｒ＆Ｂホテル名古屋新幹線口
客室数262室、これまでの最大入所者数142名

名古屋民主市議団の個人質問
で、新型コロナの感染者急増に
よる医療体制逼迫を防ぐため、
名古屋市は臨時医療施設の設
置について年内を目処に検討
を進めることになりました。

従業員に接種を推進した中小企業や
個人事業主に対し、最大で５万円の
給付金を交付。従業員ゼロの場合や
ワクチン接種勧奨を口頭で行った場
合でも申請可能。申請は郵送による。

市内においてすぐに使用可能な
病床28医療機関401床（9月12
日現在）を確保しています。
※22床は、東部医療センター旧
東病棟にある新型コロナ感染症
患者専用病床。

療養費や食費の自己負担はありません。
看護師が常駐し、毎日の健康観察を行うだけでなく、随時、
健康相談も受けられます。名古屋市内では以下の通り整備。

重症が疑われる救急患者に対して、医療機関
の受け入れが逼迫した場合でも、八事日赤病
院などの協力により「緊急かつ応急的な一時
的に立ち寄る場所」の体制を確保しています。

愛知県の飲食店で安心・安全に過ごしていただく
ための第三者認証による感染防止対策（感染症専
門家監修）の認証制度です。6月28日より開始され
ました。42基本項目の他、感染防止対策の強化を
アピールできるプラス8項目を設定。プラス項目を満
たした数に応じて、最大3つの星を付与します。

●配食サービス
　本人や同居家族に1日3食のお弁当を毎日提供。
●緊急支援キット
　2日分の食料と生活用品を配布。
●パルスオキシメーターを必要に応じて貸与。
●保健センターによる毎日の健康観察。

詳細はQRコードから

名古屋市議会ニ
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昭和58年12月31日生まれ。瑞穂区生まれ。陽明
小・汐路中・天白高を経て青山学院大学経済学部
卒業、名古屋大学大学院経済学研究科修了。不二
家・京セラ(KDJ)で法人営業に従事。土木交通委員
会、大都市制度・広域連携促進特別委員会所属。

久田くにひろ プロフィール

病床は確保されている？

宿泊療養施設の利用に費用はかかる？

救急車のたらい回しを
防いでほしい！

臨時医療施設を検討 新型コロナワクチン接種を促進

自宅療養者への支援が知りたい！

「あいスタ」とは何？

401床
確保

自己
負担
なし

〒467-0007  名古屋市瑞穂区大殿町3-5 ドミール汐路101号室
※地下鉄桜通線 瑞穂区役所駅徒歩10分、汐路中学校近くです。

名古屋民主市議団市政報告

ホームページは

立憲民主党・名古屋市会議員 ｜ 久田くにひろ事務所
久田くにひろ で検索！！

LINEはこちらlit.linkはこちら

TEL：052-846-3460　FAX：052-846-3461
MAIL：hisada.kunihiro92@gmail.com
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寄付の使い方

プロジェクト概要

プロジェクトをよりよくするために

詳細は
QRコードから

9月定例会本会議「久田くにひろの決算審査」について

山崎川のサクラは、「日本さくら名所100選」の1つで、名古
屋が誇るサクラの名所です。名古屋市が、サクラ並木を健全
に育てるために、樹木医による診断を行ったところ、約1割の
木で樹勢の衰退が進み、治療をしても回復の見込みが薄い
ことが判明しました。美しいサクラ並木を後世に守り伝えて
いくため、衰弱したサクラを新しいサクラに植え替える費用
などを、幅広く市民の皆さまから、ご協賛を募ります。

10月25日公表の「街路樹再生なごやプラン」
について、久田くにひろは地域に親しまれる並
木においては、地域住民に愛着を持ってもら
えるよう、市民を巻き込んだ維持管理に関する
取り組みを行うよう要望し、本プランに反映し
ました。地域住民に愛される山崎川のサクラと
なるよう、引き続き尽力してまいります。

街路樹の維持管理費について02

平成21年度に比べて令和2年度
では決算額は8%減少、一方で労務単価
増などにより作業量は半減している。清掃や
除草・せん定が十分に行われていない実態を
踏まえて、安心安全やまちの美化に必要な
作業量を確保できるよう、予算確保を行
うことを意見しました。

久田くにひろ

護岸の下側の水面際に
は樹木が生い茂っている。治
水上、景観上望ましくない。良
好な状態を保つ対策は行って
いるのか？

樹木の樹勢がよく、成長
が早いため対応に苦慮して
いる。今年度実施予定の樹木
伐採の中で対策について調
査を進める。

山崎川堤防の耐震対策についても指摘し、進捗率80.6%である
が、一日でも早く完了するよう意見しました。

課題

山崎川の維持管理について01

久田
くにひろ

緑政
土木局

民間事業者による設置
であるため、広告効果の高
い都心部に集中している。郊
外へも設置が進むよう対策
は行っているのか？

市周辺部の道路状況を
調査し、設置条件を満たす
箇所について、当局から設置
事業者へ提案し、設置を促
していく。

交通局の経費の削減効果が大きいため、これまで
とは異なる手法も検討しつつ、設置事業者への提
案、働きかけを積極的に行うよう意見しました。

課題

広告付きバス停（屋根付き）について03

久田くにひろ 交通局

衰弱した桜

「山崎川のサクラ保全プロジェクト」

瑞穂区山崎川の衰弱したサクラの
植え替えなどを行います。

※5,000円以上寄附された方にはオリジナルストラップをプレゼント！
※納付書・インターネットで5,000円以上寄附された方は、お名前を公表する予定（同意いただいた方のみ）。

名古屋市は山崎川のサクラ並木を後世に守り伝えていくため、協賛を募集。

申込方法
納付書・募金箱（区役所、土木事務所）による方法
インターネットによる方法

令和3年
12/24（金）
まで

募集期間
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